

Forums pour les consommateurs

## Peur de l'état de mon palais et de mon nez

Par Profil supprimé Posté le 12/01/2021 à 20h35

Bonsoir ,

J'ai commencé à consommé de la cocaine il y a quelque moisJe ne sais même plus . Octobre je pense .

A présent, c'est quotidien. Elle me permet de tenir le coup pour mes enfants et dans ma vie difficile .

Mais j'ai mal au palais .

J'ai très très peur pour ma sphère ORL.

J'ai essayé d'en parlé à mon généraliste mais il n'a pas vu l'utilité de vérifier car pour lui il n'y a pas assez longtemps que je consomme .

Mais il m'a bien expliqué que je devais arrêter .

Comment savoir si j'ai vraiment un soucis ? Est ce que un CSAPA peux m'aider pour faire vérifier ma sphère ORL

Mon palais me brûle et j'ai l'impression de sentir des trous .

Mais si je suis déjà nécrosée , j'ai lu que ça continuais même après l'arrêt .

J'ai très peur .

Je vais chercher à me faire aider pour diminuer et arrêter . Mais j'ai tellement d'angoisse face à mon nez et mon palais.

Merci de m'avoir lu , si vous avez des tempignages , je suis preneuse .

Merci

## 2 réponses

---

Profil supprimé - 13/01/2021 à 22h12

J'ai l'impression que ça c'est agrandis en 24h

Profil supprimé - 02/01/2023 à 19h00

Bonjour, comment ca va aujourd'hui ?